



LAG BAOMER

Le dimanche 26 mai a eu lieu une magnifique fête qui a réuni le Habad, l'école Beit Yossef Girsra, Hekhal Hanes ainsi que la Communauté Israélite de Genève.

Cet événement festif a particulièrement enchanté les enfants grâce à de nombreux stands amusants, dont des trampolines, des châteaux gonflables et divers manèges.

Les parents et les enfants ont également pu se régaler aux différents stands de nourriture, proposant des hot-dogs et des shawarmas.

La fête s'est conclue par une hafrachat halla géante pour les otages.

